

Snow Fun Park

Snow Fun Park

D Wittenburg

HASLINGER STAHLBAU errichtet Sportanlagen für Weltmeisterschaften und Weltrekorde. HASLINGER STAHLBAU realisiert europaweit Sport- und Schihallen für den Indoor-Sport, Tribünenanlagen für Reit- und Fußballstadien sowie Dachkonstruktionen für Outdoor-Anlagen.

HASLINGER STAHLBAU erects sports facilities for world championships and world records. HASLINGER STAHLBAU constructs sport and ski centres for indoor sport, grandstands for equestrian and football stadiums as well as roof constructions for all types of outdoor facilities all over Europe.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	6.200 t
LÄNGE / LENGTH	330 m
BREITE / WIDTH	120 m
HÖHE / HEIGHT	70 m
HANGNEIGUNG / SLOPE	30 °





Snow Fun Park

In Wittenburg, genau zwischen Berlin und Hamburg, errichtete HASLINGER STAHLBAU nicht nur die beeindruckende Skihalle, sondern war auch als Generalunternehmer für die größte Indoor-Skianlage Europas verantwortlich.

Das Herzstück dieser Anlage ist die Skihalle, in der nicht nur Snowboarder in einer FIS-konformen Half-Pipe ihren Spaß haben. Hochwertige Isolierpaneele sorgen für erstklassige Schneeverhältnisse bei einer Lufttemperatur von milden -1°C .

Zudem umfasste der Generalunternehmerauftrag ein 120-Zimmer-Hotel sowie sämtliche gastronomischen Einrichtungen.

Heute ist diese Anlage als **alpincenter** Hamburg-Wittenburg bekannt.

In Wittenburg, right between Berlin and Hamburg, HASLINGER STAHLBAU not only constructed the impressive indoor ski centre, but was also responsible as general contractor for the largest indoor ski facility in Europe.

The centrepiece of this facility is the indoor ski venue, where not only snowboarders can have fun in a FIS-compliant half-pipe. High-end insulation panels ensure first-class snow conditions at a mild air temperature -1°C .

The general contractor contract also included a 120-room hotel as well as all catering facilities.

*Today, this facility is known as the **alpincenter** Hamburg-Wittenburg.*

